

KABAR TERBARU

Jelang HUT TNI ke-78 Kodim 0510 Tigaraksa Buka Bazar UMKM, Kasdim: Tekan Laju Inflasi

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 16, 2023 - 08:26



TANGERANG-Komando Distrik Militer (Kodim) 0510/Tigaraksa dalam rangka menyambut Hari Jadi TNI pada 5 Oktober 2023 nanti, menggelar Bazar UMKM di City Market Citra Raya Kelurahan Mekar Bakti Kec. Panongan Kab Tangerang Banten, Jumat (16/9/2023).

Ini salah satu langkah kongkret yang dilaksanakan Kodim 0510/Tigaraksa dalam rangka membantu warga masyarakat di wilayah teritorialnya guna memberdayakan para pengusaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

Terlihat kerumunan warga antusias dengan digelarnya Bazar Murah Kodim 0510/Tigaraksa, yang melibatkan para stakeholder, dimana sebagian besar menjual bahan pokok, produk UMKM unggulan dan produk pabrikan dengan harga relatif terjangkau oleh masyarakat umum.

Selain itu, ada stan perlengkapan rumah tangga, produk pangan kebutuhan rumah tangga, stan batik, stand furniture, stan mainan anak, stan makanan, dan stan pakaian serta jilbab.

Acara ini dibuka dihadiri oleh Mayor Arh Didik Wahyudi (Kasdim 0510/Tgr), Drs. H. Heru Ultari (Camat Panongan), Kapten Inf Irwanto (Danramil Panongan), Iptu Hotma Patuan Anggari Manurung. S.TrK. SIK), Ust. Anwar Munawar (Ketua MUI Kec. Panongan), Para Kepala Desa se-Kecamatan Panongan, Fransiskus (Managemen Ciputra Citra Raya), Romo Felix Supranto (Tokoh Agama Gereja St. Odilia), Ust. Maman Abdurahman (Tokoh Agama), Wiwi V dan Monica Fany (Managemen Ciputra Hosputal).

Acara dibuka oleh Kasdim 0510/Tgr Mayor Arh. Didik wahyudi. Dalam sambutannya Didik mengatakan bahwa kegiatan Bazar UMKM adalah program dari pemerintah pusat untuk menekan laju inflasi di Indonesia, dengan keberadaan Bazar dan UMKM murah ini dapat kemaslahatan dan bermanfaat bagi masyarakat Tangerang khususnya warga Kecamatan Panongan.

" Program Bazar Murah UMKM ini adalah Program dari Pemerintah Pusat untuk menekan laju Inflasi di Indonesia," ucap Kasdim Mayor Arh. Didik.

Lebih jauh, Kasdim Berharap dengan adanya Bazar murah Para Penggiat UMKM ini daya beli masyarakat menjadi tinggi, dapat memberikan manfaat dan kemaslahatan serta berguna bagi Masyarakat terutama masyarakat di kecamatan Panongan ini

Sementara Camat Panongan Drs. H.Heru Ultari dalam giat ini sangat apresiasi dan mengatakan bahwa

Kami dari Pemerintahan Kecamatan Panongan sangat mengapresiasi kegiatan Bazar UMKM dalam rangka HUT TNI ke 78 dapat memberikan kesempatan kepada para pelaku usaha mikro atau para pedagang kecil untuk membantu perekonomian di wilayah Kec. Panongan," Ujar Camat Panongan.

Camat H. Heru berharap dengan adanya Bazar UMKM dapat mendongkrak dan membantu para pelaku usaha kecil, program yang diprakasai oleh Kodim 0510 - Tgr akan berjalan selama 1 bulan ini diharapkan dapat mendongkrak para pelaku usaha khususnya di Kecamatan Panongan.

" Semoga Kegiatan selama 1 bulan penuh ini bisa mendokrak dan membantu masyarakat dan para pelaku usaha kecil," tambah Camat Panongan.

Sasaran dari kegiatan Bazaar Murah UMKM ini adalah mereka para pelaku usaha UMKM dan masyarakat khususnya warga di kecamatan Panongan.

Dalam acara ini dirangkai dengan berbagai kegiatan dan diawali dengan pemotongan pita oleh Kasdim dan selanjutnya melakukan peninjauan stand stand yang terlibat dalam Giat Bazaar Murah yang diinisiasi Kodim 0510/Tgr.

Disini warga masyarakat bebas masuk, tidak ada persyaratan khusus yang diberikan. Semua warga diperbolehkan meramaikan stand bazar untuk membeli produk unggulan murah dengan jumlah tidak dibatasi yang sengaja dipersiapkan di bazar ini.

Semoga Bazaar UMKM ini bisa bermanfaat dan masyarakat bisa bergembira bersama. (red)